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STELLA MARIS ANUNCIA:

PERÍODO DE MATRÍCULAS
Um dos mais conceituados
estabelecimentos de ensino da região, o

Colégio' Stella Maris anuncia para' os
'

próximos dias 20 e 21, o período para
matriculas 2013, para Educação Infantil,

Ensino Fundamental e Ensino Médio, Com
101 anos formando cidadãos para o

mundo, o Stella Maris vê crescer a cada
ano o número de matriculados" daí a

necessidade de não perder o prazo,

o cenário perfeito para
celebrar conquistas

Reservas: (48) 3647-0022

GUNA
wwwjornaídeíaguna.com.br ---------------------
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Gente de

nossa terra

Igenisval �,

Antônio Eufrázio

Craque
do futuro
Eduardo Vergilio
Fernandes

Profissi.onéll
em destaque
Nilcéia Oliveira

Lopes de Magalhães
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·ESTACIONAMENTO NO CENTRO DE LAGUNA:
PROCURAM-SE VAGAS

Filas intermináveis, emplacamentos
�otoristas estressados, sofreu um

carros e caminhões' b r u s c o

descarregando mercadorias a u m ,e n to,
e até estacionados no meio passando de'
da rua, pedestres circulando 9 O Para 15 O
fora da calçada e a procura por mês. A

incessante por uma vaga c o n s i d e r a r

para estacionar o veículo no também a

centro da cidade. Se o leitor diminuição de

familiarizou-se com a

situação e depara-se com a

dificuldade em cada ida ao

centro, tenha a certeza de

.que este problema, que até
então era visto apenas nas

grandes metrópoles, é

assunto hoje também na

�ra de Anita. Segundo
dados disponibilizados pelo
DETRAN, em 2002, Laguna
possuia uma frota de 9.791
veículos. Até o início de
novembro deste ano, foram
contabilizados 23.313

veículos, um aumento de
mais de 100% nos últimos 1 O
anos. Ainda conforme o

órgão, o número' de
7
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Veículos emplacados na área
.da 19a5DR
Entre 'os municípios que
compõem a 19" Secretaria de
Desenvolvimento Regional
de Laguna foi a que
apresentou um índice maior,
passando de 21.364 em 2011,
para 23.291 até outubro
deste ano, com o

emplacamento no período de
1.927 veículos. Imbituba vem
em segundo lugar, passando
de20.947 em2011 para 22.747
até outubro deste ano, num

acréscimo de 1800 veículos.

Garopaba aparece em 3°,
saltando dos 9.409 em 2011

para 10.265, registrando um

acréscimo de 856. Depois
vem lmarui, de 4.686 ano

passado para 5.167 até
outubro deste ano,
crescendo com 481 veículos.
Por último, Paulo Lopes, que
em2011 tinha3.735, este ano
pulou para 4.002 registrando
um acréscimo de mais 267

veículos.

vagas nas

ruas' Gustavo
Richard (ao
lado) e

Colombo
Salles,

Como

p a t r i m 'ô n i o

histórico

tombado,.o que

impede a criação
de estacio-

namentos no

"mi o lo" do

centro da

cidade, o

condutor que
estiver com

Eeeraldo

O prefeito
e I e i t o

,

Everaldo dos

Santos,
questionado---
sobre o problema disse

.que promoverá uma

reunião com a classe

empresarial e toda a

sociedade, visando buscar
uma alternativa.

de ampliação de vagas. Sobre
multas expedidas, disse que
hoje está havendo mais

orientação. Mas, há alguns
meses atrás, o total em 30 dias

chegou até 90 autuações.

'pressa ou sem

'paciência para ir
em buscade uma

vaga, pode
utilizar dos

serviços de
., estacionamento

disponibilizado
pelo Banco Bradesco, que
possui estacionamento

pago, aberto ao público, de
segunda a sexta-feira em

horário comercial.

GuardaMunicipal
Procurado pela redação do
Jornal de Laguna, o

comandante SaleirPereira, da
Guarda Municipal disse
saber que há a necessidade
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atas hist6ricas cimentos

ontraR�ln�······ ·
ZulmaRabelo Vieira,

Residia no o govern-ador em exercício, o lagunense
Eduardo Pinho Moreira, esteve em Laguna
de quinta-feira (1°) à noite a domingo,
quando retomou para a capital. No sábado
conversou longamente com o prefeito

.

. eleito Everaldo dos Santos, que colocou
as prioridades para Laguna a partir de

janeiro.

Laguna, esteve reunida ontem pela manhã
no salão de eventos do Atlântico S�

I

t
Hotel. Já consagrado, sendo um dos

principais emais movimentados de SC, este
.ano será realizado de 5 a 9 de dezembro .

»x«

O Tribunal de Justiça manteve decisão da
comarca de Laguna que negou indenização
por danos morais e materiais pleiteada por
um ator que interpretou - por dois anos

seguidos, o papel de Giuseppe Garibaldi
na_peça teatral "A Tomada de Laguna", sem
receber o valor que garante ter acordado à
título de cachê, tampouco os direitos pelo
uso de sua imagem em propaganda do
evento.

»x«

Diretoria e técnicos da AmureI, receberam
semana passada a visita do prefeito eleito
de Capivari de Baixo, Moacir Rabelo da

Silva, quando foram tratados assuntos de
interesse do futuro gestor, como o

movimento econômico, por exemplo. Esta
semana foi a vez de visitar a entidade, o

prefeito eleito de Imarui, Manoel Viana.
»x«

Em eleição realizada ontem pelamanhã, em
chapa única.foi eleito novo presidente da
ACIL - Associação Empresarial de-
Laguna, para o biênio 2013/2014, Isaias
Medeiros Viana, o Didi.

»x«

»x« -

O deputado Joares PonticelIi na próxifi-!
segunda-feira (12); participará do 10

Encontro de Agentes Legislativos, em

Brasília, que terá como objetivá fortalecer
o Poder Legislativo, que é uma das

principais bandeiras do catarinense como

presidente da Unale (União Nacional dos
Legisladores e

Legislativos
Estaduais).

»x«

Imprensa: Na
última 6a feira (2)
vítima de um

infarto, faleceu
em nossa

capital, M_9-is�, �
Madeira, 52

anos, que atuou

em veículos de

comunicação e

na Assembléia

Legislativa
além de estar

s e na p r e

presente na

As s o c i�ç ão
Catarinense de

Imprensa.
.Natural de

Tubarão foi
\

sepultado
sábado (3), na

cidade azul.
rfJ

. ...

revlsao
Câmara de
Vereadores I: A

I

/audiência pública
promovida 2a

feira (5), pára
discutir o

orçamento de

Lag-una para
2013, aprovou em
pouco mais de 30

minutos,
--refletindo o -

"interesse" de
nossa gente.
Agora irá para a

sessão em

primeira votação
na próxima
segunda-feira
(12).

Hoje (09): Mai� um dia de sol, mais nuvens a tarde e rioite com condições de chuva e temporais
isolados devido a proximidade de um sistema de baixa pressão. Temperatura elevada, com sensação
de ar abafado devido à elevada umidade do ar. Vento 'de nordeste, fraco amoderado com rajadas.

Amanhã (10): O tempo permanece instável, alternando com períodos demelhoria, com o deslocamento
do sistema de baixa pressão e da frente fria pelo o oceano. Risco de temporal e granizo isolado.
Temperatura elevada com sensação de ar abafado devido a elevada umidade do ar. Vento de nordeste,
com variação pára sudeste, fraco a moderado com rajadas.

Domingo (11): O tempo vai melhorando no decorrer do dia, devido ao afastamento da frente fria
para'.o oceano, mas ainda chove na madrugada e manhã. Temperatura amena em relação ao dia
anterior. Ventos de noroeste -a sudoeste, fraco a moderado com rajadas.

Fases da lua Tabuas das marés

) • Minguante· de 6 até 12

• - Nova· de 13 até 19

( • -Crescente· de 20 até 21
_

O �Cheia- de_ 28 até _05/12

HOJE I
AMANHA

PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR •

05:02=0.], - 23:21=0.5 06:�0=0.1 -I
DOMINGO

BAIXAMAR PREAMAR • BAlXAMAR

23:56=0.6 06:53=0.1 - 18:53=0.1

Fonte: C/imerh - Epagri

harle '. � S_ecretariado
»X«

Câmara de
Vereadores II: Na
sessão de 2a feira

�), a Câmara

aprovou proj eto
de origem do
e x e c u t i v o ,

consolidando as

leis de incentivo fiscal para ás empresas

que quiserem se instalar rio município. Não
'foram liberadas mais informações.

»x«

Câmara de Vereadores III: Hoje com 1 O, o
Legislativo lagunense a partir de IOde

_j aneiro contará com 13 vereadores,
certamente que precisando de reformas e

ampliação p,ara abrigar mais três novos

gabinetes, O plenário, onde acontecem as

sessões da Câmara, lembre-se, também
.
-será modificado, recebendo três novas

mesas e poltronas: A destacar que os

novos vereadores não aumentarão o custo

do Legislativo, já que o orçamento é fixo.
»X«

O jornalista lagunense Emerson Gasperin,
mais uma vez será o responsável pelos
serviços de assessoria de comunicação do
Planeta Atlântida 2013, o já consagrado
festival que acontece na capital.

»x«

Toda a organização do evento Moto

Falam que na

próxima
semana será
conhecido o�secrerariaâo
do próximo
prefeito.

�uem será?

/-

»x«

Nunca é demais lembrar: essa é a época
de apresentação de emendas pelos

- senhores deputados federais e estãduais.

Logo fie a .a sugestão aos senhores

vereadores para que cobrem dos edis mais

benefícios para Laguna.
_

»X«

A Udesc, aplica depois de amanhã (11):
as provas do Vestibular de Verão 2013,
apresentando 120 questões de múltipla
escolha e a redação em duas etapas, das
9h às 13h e das 15b- às 19h30. Estão

inscritos 14.376 candidatos em 48 cursos,

aí incluídos os de Arquitetura e

Urbanismo )e Engenhar ia.xíe Pesc�
ministrados em Laguna. Após o término

das provas a Udesc divulgará li partir das
19h30 as provas e' os gabaritos no site

www.vestibular.udesc.br.Além da capital
e Laguna o vestibular será realizado em

Balneário Camboriu, Chal?ecó, Ibirama,
Joinville, Lages e São Bento do Sul.

, .

aroqula ....
-

.
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ente· de nossa terra

Nascido em Jaguaruna em 22 de abril de

1940, portanto com 72 anos, o conhecido
J

"seo" Geninho como é conhecido e

chamado pOr todos, até 1978 atuou como

pescador na região do Farol de Santa
Marta.
Na época foi convidado a trabalhar na
EEMAL (Escola de Ensino Médio
Almirante Lamego), como Técnico

Educacional, termo que substituiu o

antigo "bedel", onde ficou até ganhar o
direito da aposentadoria. Por sua atuação

. nomovimento negro da cidade, ainda ano
_ passado foi homenageado pela Sociedade
RecreativaUnião Operária.
É católico praticante e gosta de assistir

�tebol pela TV.
casado com a professora aposentada,

dona Terezinha, com quem tem os filhos

Claudete, Ivonete e Daniel.

IGENISVAL
ANTÔNIO EUFRÁZIO

* 22.04.1940

speclal PORTODELAGUNA:
TÉCNICOS DA UFSC VIERAM CONHECER

A LOGÍSTICA PESQUEIRA

Uma equipe de técnicos da

k-.}FSC - Universidade
Federal de Santa Catarina,
�a�ltima terça-feira (6) veio
à Laguna para conhecer de

perto a logística pesqueira
do municipio junto ao

nosso terminal. A equipe,
sob o comando da

, professora do curso de

Engenharia de Produção,
Mônica Maria Mendes
Luna, contava com cinco

consultores, entre eles um

francês da Universidade de

Marselha e um alemão. De
acordo cora-a professora
Mônica, a vinda a Laguna
deu-se em função do PELT

Plano Estadual de

Logística e Transporte,
desenvolvido há um ano e

que' vem conhecendo os

diversos setores da

indústria catarinense nas

áreas de produção,
transporte e os mecanismos

logísticos que são

empregados em cada se.tor.

Ela também disse que

"viemos informados sobre
esse terminal pesqueiro, \
único no país e muito

éonhecido por sua

potencialidade". Entre os

vários setores visitados no

. Termi�al lagunense, o que
chamou mais a aténção dos

visitantes foram os

mecanismos utilizados para
';

fabricação de gelo e a forma
de transportar o .pescado,
que uti liza o -transporte
rodoviário paraque produto
chegue ao destino.

I

9 DE NOVEMBRO DE 2012

onardo 10ft· · · · · · · ·
Veja do autor o livro:

Comer e beber juntos e

viver em paz, Vozes 2006.

Deserto: realidade ecológica e metáfora
da existência

.0 deserto é uma realidade misteriosa e uma'
metáfora fecunda do percurso contraditório da
vida humana. Atualmente 40% da superfície
terrestre está em-processo avançado de

desertificação. Os desertos crescem na

proporção de 60 mil km2 por ano, o que
equivale a 12 hectares por minuto. No Brasil
há um milhão de km2 em processo de
desertificação. Só no Nordeste e em. Minas
são 180 mil km2. Esse fenômeno ameaçador
para as colheitas, para a fome e a emigração de
populações inteiras se deve ao

� desflorestamento, ao mau uso dos solos, às

mudanças climáticas e aos ventos. Lembremos
.

omaior deserto domundo, o Saara que possui
um!! superficiemaior que a do Brasil (9.065000
km 2). Há dezmil anos era coberto por densas
florestas tropicais, contendo fósseis de
dinossauros e sinais arqueológicos de antigas
civilizações, pois outrora o rio Nilo desaguava -

noAtlântico. Nestaépoca, porém, ocorreuuma
drástica mudança

.

. climática que o

transformounuma imensa

savana\.e depois num

deserto
-

árido e

extremamente seco.Não é
um sinalparaaAmazônia?
Mas a vida sempre émais

forte"Ela resiste, se adapta
e acaba triunfando.Ainda
hoje nos desertos viceja
vida:mais de 800 espécies
de vegetais � minúsculos .

insetos e animais. Mas
. basta soprar um vento

mais úmido ou cair

algumas gotas de água
para a vida inyisível
irromper soberbamente.
Em oito dias, à semente

..»

germma, floresce, madura, dá fruto que cai ao
solo. Ela se recolhe. Espera mais de um ano,
sob a calícula do sol e o vergastar do vento,
até.que possa de novo germinar e continuar o
ciclo ininterrupto e triunfante da vida. Outros
arbustos se enrolam sobre si mesmos, 'se
contorcem para escapar dos ventos e

sobreviver. Da mesma forma, pequenos
animais se alimentam de insetos, borboletas,
libélulas e sementes trazidas pelo vento. M�
quando há uni oasis, a natureza parece se

vingar: o verde é mais verde, os frutos, mais
coloridos e atmosfera, mais ridente. 'Tudo
proclama avitória davida. Com sua tecnologia,
o ser humano rasga os desertos, traça estradas
luzidias, devolve o deserto à civilização como
ocorre nosUSA, na China e no Chile. Esta é a

realidade da ecologia exterior do deserto.Mas
há desertos interiores, da ecologia profunda.
Cada pessoa humana tem o seu deserto para
atravessar embusca de uma "terraprometida".

É um percurso penoso e cheio de miragens.
Mas o espera sempre um oásis para se

refazer. Há desertos e desertos: deserto dos

sentidos; do espírito, da fé. O deserto dos
. 1-

sentidos ocorre especialmente nas relações
interpessoais. Depois de alguns anos, a

relação de um casal conhece o deserto da
-'

monotomia do dia-a-dia e a diminuição do
mútuo encantamento. Se 'não houver

criatividade e aceitação dos limites de cada

um, pode acabar a relação. Se a travessia
não for "feita, permanece o deserto

desalentador. Há ainda o.deserto do espírito.
No século IV quando o cristianismo

começou a aburguesar-se, leigos cristãos se

propuseram manter vivo o sonho de Jesus.
Foram ao deserto para encontrar uma terra

prometida em sua própria.alma � encontrar o
Deus nu e vivo.E o encontraram. Trata-se
de uma travessia perigosa do deserto. São
João da Cruz fala da noite do espírito

"terrível - e

amedrontadora". Mas o

resultado é urna

integração radical. Então,
da aridez nasce o paraiso
perdido. O deserto é

metáfora desta busca e

deste encontro. Por fim há
o deserto da fé. Hoje vive
se na Igreja Católica um

.

árido deserto pois a

. primavera que significou
o Concílio Vaticano II se
transformoun� inverno
severo por _

obra de
medidas tomadas pelo
organismo central do
Vaticano no esforço de
manter tradições e estilos
de piedade' que tem a ver

com omodelo medieval de Igreja de poder.
Ela secomporta como uma fortaleza sitiada
e fechada aos apelos que vem dos povos,
de seus lamentos e esperanças. É um

modelo de Igreja domedo, da suspeita e da

pobreza em criatividade, o que revela
insuficiência de fé e de confiançanoEspírito
de Jesus. Ü que se opõe à fé não é o

ateísmo, mas o medo. Uma Igreja cheia de
medos perde a suaprincipal substância que
é a fé viva: Os crimes dapedofilia demuitos
religiosos e os escândalos financeiros do
Banco do Vaticano fizeram com quemuitos
fiéis conhecessem o deserto, emigrassem
da instituição, embora mantendo o sonho
de Jesus e a fidelidade aos evangelhos.
Vivemos num deserto eclesial sem

vislumbrarum oásispela frente. Será o nosso
desafio, o de fazer,mesmo assim, a travessia
com a certeza de que õ Espírito irrompa e

faça surgir flores no deserto.Mas como dói!

1 RÉSC�EM

Cobrimos qualquer oferta da'concorrência
,

INCLUSIVE DA INTERNET
�

A da:!
MAGAZINE - 3644-3307 /I ESPORTES - 3644-1812 /I CALÇAQOS 3644--2590
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ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

Comarca de Laguna/Z"Vara Cível
.
RuaArcângelo Bianchini, n? 69, Centro, Laguna, CEP 88.790-000,
e-maiIIgavar2@1jsc.jus.br

o Juiz de Direito: Renato Muller Bratti
Chefe de Cartório:Gizele de SouzaMolon Medeiros

EDIT� DE CITAÇÃO - USUCAPIÃo - RÉus INSCRITOS
EM LUQAR INCERTO E EVENTUAIS INTERESSADOS -

COM PRAZO DE �O DIAS
-

Usucapião n° 040.11.005441-5
Autor: CERISEANTlJNESMACIELKLEIN

Citando(a)(s): Eventuais interessados, ausentes e desconhecidos.

Descrição does) Bem(ns): Um terreno rural na localidade deKm37,
município de Laguna-SC, com área de 25.841,19m2, com as

seguintes confrontações e medidas: Frente a Leste com terras de

Agenor Torres, do vértice 1 ao vértice 2 medindo 70.04 metros;'
Fundos a Oeste com terras deAntônio de Andrade, do vértice 9 ao
vértice 10 medindo 39,73 metros; extremando pela: lateral Norte
com terras deAntônioAndrade, do vértice 10 ao vértice 1 medindo.,
385,56 metros; e pela lateral Sul extremando com terras deAn:tônio /

Horácio Rodrigues eAntônioMarques Goulart, com várias medidas:
-do vértice 2 ao vértice 3 medindo 29,33 metros, do vértice 3 ao

vértice 4medíndoIS,70 metros, do vértice 4 ao vértice 5 medindo

178,85 metros, do vértice 5 ao vértice 6 medindo 11,29 metros, do
vértice 6 ao vértice 7medindo 60,13 metros, do vértice 7 ao vértice
8 medindo 24,88 metros e do vértice 8 ao vértice 9 medindo 123,40
metros.

-Prazo Fixado para a Resposta: 15 dias. Por intermédio do presente,
a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto
ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em),
confrontante(s) e aos eventuais interessados que, fica(m) ciente(s)
de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo

• epigrafado, bem como CITADA(S) para respondertem) à ação;
querendo, no lapso doe tempo supra mencionado, contado do
transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo
contestàda a ação no prazomarcado, presumir-se-ão aceitos como'
verdadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art.
285, c/c art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, õ qual será
afixado no local de costume e publicado 1 vez(es), com intervalo de
O dias na forma da lei.

Laguna (SC), Q9 de feverejro de_20 1_2

GRUPO TERRA EM

NOVAVENEZA
Convidado para os atos de inauguração de teatro em

Nova Veneza, o Grupo Teatral Terra, de nossa cidade,
levará para lá os espetáculos "terra seca" e "o mundo
das cores", ambos de autoria de Jairo Barcelos e "terra
em cena", montagem do próprio grupo. Tanto .o

presidenteAndré Luiz Vieira de Oliveira, como os demais

integrantes do grupo ficãram honrados com o convite
feito pela secretaria de Cultura da vizinha cidade, e até

-

antecipando o sucesso das apresentações, tudo com

.
muito profissionalismo e dedicação.
O Grupo Teatral Terra foi fundado em 13 de junho de
2002 por iniciativa do teatrólogo lagunense Jairo Barcelos
e tem como objetivo a difusão da arte teatral nomunicípio,
de Laguna e fora dele. Tem participado ativamente de
todos os movimentos culturais da cidade tais como

gincanas, festas escolares, festas religiosas e da própria
semana cultural de Laguna. Tem emmédia 13 espetáculos
montados e já apresentados durante os eventos acima
citados. Étambém, o responsável pelaprodução e direção

o do mega-espetácul? A República ·em Laguna. Têm
competido em festivais no Estado e no Rio Grande do
Sul obtendo êxito. O Grupo Terra tem contribuído
sobremaneira para a formação de novos atores que

compõem a estrutura teatral do município de Laguna.

· · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · .. ONDE COMER·· · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Restaurante República Juliana, Centro.

Fone: 3646-2441.
Atlântico Sul
Anexo ao hotel, napraia do
Mar Grosso, o conceitua
do restaurante oferecendo
buffet livre e a kilo. Tam-

Praça
d'Anita

Aberto de segunda à
sábado para almoço, com
destaque para sua

dobradinha servida todas

as quintas-feiras. Praça

bém atendendo festas, ca
samentos e eventos em ge
ral:' Continua sendo servi
do um completo buffet

para almoço e jantar. Fo
nes: 3647 2920 e 3647
1166.

Restaurante 'Caiçara
No calçadão do Mar Gros

so, sob o comando de Jai
me Donario, servindo al

t1}oço e jantar diariamen
te. Destaque para o chur-

o

rasco na chapa e tainha

Crian�a··

,ISABELA MARINHO CASTRO, herdeira de Cristiane
(Fernandes Marinho)'e de Emerson Costa Castro, completou um
aninho terçá-feira (6).

.

GUILHERME RODRIGUESMARTINS, é a alegria dos papais
Janine (Paulino Rodrigues) e Paulo Sérgio da Rocha Martins. Ele
nasceu em 6 de dezembro de 2011:

o

-

grelhada na chapa, lingua
do e congrio à Belle
"Meuníere. Buffet aos

domingos, Fone: 3647-
1643.

Centrão
Na rua Raulino Horn, no

centro da cidade, aberto
diariamente a partir das

7:30, com destaque para o

seu camarão recheado.

ALICEAMORIM GASPAR, tem nove anos, é filha de Tatiane
Bem deAmorim e Marços de Bem Gaspar com quemaparece n&.'"
foto.
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Laluna ontem••.I
I

Sede dos Correios e "Telegrapho" entre a praça

República Juliana e rua Barão do Rio Branco, em

novembro de 1930

Atual sede do SINE.

•

cen�a para Poetar
Atanázio MF. Lameira - atanaziolameira@brturbo.com.br

Qualquer coisa que acalmasse a
violência do homem.

Qualquer coisa que deixasse a

TraçOs � pazreinar sem nenhumanegativa.
de beleza

QUÇl.1quer coisa' que fizesse o

e paz

ternura.

Qualquer coisa que despertasse
a candura.

elíquias···· ·

Gravador da marcaRealist,
de 1954. Em exposição
permanente no Museu
Anita Garibaldi.

ma rua•••.Uma. hist6ria•••......

Lagunense, nascido em 5 de março de 1922, filho de Sorah e Dieb João

Chede, como advogado, foi destacado orador, sempre presente nas mais

diversas solenidades. Chegou a ser convidado para concorrer a deputado
mas declinou, mudando-se em seguida para Curitiba, onde desempenhou
suas funções como causídico. Era casado com Edith (Wutke), com quem
teve um filho (Cezar). Faleceuem2l de dezembro de 1997. É nome de rua na

praia do Mar Grosso.
-

olclore ••••••••••••••••• o último pedido de Pedro

Quando Jesus foi pro céu, despediu-se de Pedro e disse:
- Pedro, podes pedir três coisas que eu as concederei.
Pedro pensou, pensou e disse:

.

<,

- Queroum baralho que nunca deixeperder o jogo; quero também
um chapéu onde caiba tudo o que eu quiser pôr dentro dele, e
quero também um banco em que, quando eu sentar, ninguém
possame tirar dele, nem Vosmicê que é Todo-Poderoso.
- Agora omundo émeu.=Pegou e foi fazer reinação no inferno. Lá.
ele viumuitas almas sofrendo e teve pena. O diabo veio e disse:
- O que é que você quer naminha casa?
Pedro respondeu:
- Ai, que eu estava tão desacorçoado da vida de andar sempre
com tantos santos e anjos que vim convidar vosmicê pruma
.trucada.
O demo lambeu os beiços de gosto,jápensando em agarrarPedro

pelas pernas de ponta cabeça, que é assim que o diabo carrega, e
disse:
- Leite de pato eu não jogo.
- Uai,jogamos dinheiro -, respondeu Pedro.
- Dinheiro não me serve,' que é coisa minha pra engabelar os
tontos. Eu quero a sua alma e mais a pedra que seu amo lhe deu.

E você vai querer o que?

- Duas coisas. Jogar com omeu baralhopor sernovinho e uma

almapormãoque eu ganhar,
- Tá feito - disse o diabo. E jogaram.
E Pedro ganhavasempre e ia pondo as almas no chapéu. Até
que pegou todas as almas do inferno. O diabo deu um berro,
deu um coice e saiu zunindo pro inundo afora. Pedro pensou
que já estava na hora de ir pro. céu e foi com aquela carga e

tudo. Chegando lá, Jesus veio ver quem era e, sentindo o fedor
que saía do chapéu, disse:

.

- Aqui é que você não entra com essas coisas.
Pedro aproveitou que aporta estava aberta e jogou o chapéu lá
pra dentro perto de um banco que ele sabia que era o seu.

Jesus mandou um anjo jogar aquelas coisas fora, mas Pedro
disse:
- Pode deixar que eumesmo faço.
- Foi, pegou o chapéu, sentou no banco e disse:
- Lembra da sua promessa?
Cristo lembrou, e para castigar Pedro, disse:
- Pode ficar e nunca sair daí. Os anjos e os santos podem andar
de lá para cá, mas você não.
Por isso é que, até hoje, São Pedro é oporteiro do céu.

Fone/Fax: (48) 3644-159-9
am�deiral@hotmail.com.

Rua Dr. Paulo Carneiro, 600 � Cabe_çuda - Laguna

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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LAGUNENSES CONVOCAD-QS
PARA SELETIVACATARINENSE

DE HANDEBOL

Os lagunenses Lucas Farias, Paulo ZelindroCardoso, Guilherme Preuss

Berkenbrock, DéboraEstevão dos-Nascimento, FemandaMedeirosVargas "

e LaísVergínia foram convocados para integrar a seletiva catarinense 2013,
após participarem nó fim de semana, em Tubarão, do Estadual Infantil e
do Festival Cadete de Handebol, promovido pela Federação Catarinense
da modalidade e destinado a atletas com idade entre 11 e 16 anos, com a

terra deAnita conquistando o terceiro lugar, jogando contra equipes de São
José, Caçador, Criciúma, BarraVelha, Seara, ltajaí, Jaiaguádo Sul, T,;barfu,l,
Blumenau, Florianópolis e Joaçaba. Por iniciativa, do professor Angelo'
Matos, o Lito, o projeto da Escolinha de Handebol começou em .....�....._""""-_

20Õ8, e conta hoje com dois núcleos, sendo um em Cabeçuda e

outro no ginásio daUdesc, em parceria do Instituto Tática eAção
e prefeitura de Laguna através de Departamento Municipal de
Esportes, com apoio. do Conselho Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente-CMDCA.
-

À vista R$ 1.399.00,
Sem juros no crediário
ou 10x sem juros no cartão -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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•
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•

•
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-

NO.RIO DE JANEIRO UM

ENCONTRO CASUALo mínimo interessantes•••
João Batista Cruz

SEMANADA CONSCIÊNCIA
NEGRA EM LAGUNA

UM PADRE ANGOLANO É O
;a�NOVO PÁRoco DE CABEÇUDA

•

•

•

•
Natural do sul do Deserto do Saara, o padre angolano
Banto Mendonça qu� se mudou para o Brasil no ano

de 2005, estabelecendo-se inicialmente em São Paulo
e
.. depois em 2010 em Santa Catarina, no sábado (3), em
ato presidido pelo Administrador Diocesano, Sérgio
Geremias, tomou posse na Paróquia -de São Pedro

Apóstolo, de

Cabeçuda. Em
entrevista ao Rádio

Ao reassumir a coordenação do Movimento Negro de •

Laguna, a psicóloga Aparecida da Silva já se depara com os •

•

preparativos para a comemoração da Semana da Consciência •

Negra. As manifestações deverão ocorrer entre 16, 17, 18,19 •

e 20 do corrente mês, este sim, dia consagrado a Zumbi dos

Palmeiras, o líder da resistência.negra. Este ano o evento

assinala para o

próximo sábado,
(17), na S .. R. União Adriano, "o. gente boa" do Restaurante Recànto, num de

seus passeios, já habituais, encontra nas imediações do

Estádio das Laranjeiras, no Rio, o craqueWellington Nem,
do'FI�inense.A foto não poderia sermais oportuna. Legal}.

Revista, da Difusora Operária, com

e acompanhado' do .horário marcado
Diretor d

ó

CAEP para 12h30 uma

daquelaMatriz, José f e i j o a d a
" Carlos Constantino temperadíssima pelo
(que também é o mestre Jairo
Gerente da emissora Barcelos, seguida
pioneira), o da escolha da "Mais
reverendo relatou Bela Negra" e do
momentos de sua. "MaisBeloNegro".
vida sacerdotal, a. A tarde terá

partir da Áfr i c a e: inclusive a

o angolano Padre Bantoem disse que,. animação do Grupo Cavaquinho de Ouro. O sabadão será
entrevista na Difusora terça-feira(6). p O s s i v e I m e n te,

•
completado por apresentações dos grupos de "rap".

quando concluir seu doutorado em Psicologia e, se

convocado, deverá retornar ao seu pais e a sua diocese Toda a programação
em Angola. Ressaltando a feliz recepção que teve Domingo (18), às 19h, naMatriz SantoAntônio, santamissa
quando de sua posse pelo povo devoto de Cabeçuda, da ConsciênciaNegra, celebradapelo Padre Pedro Damázio.
o padre Banto comentou sua passagem peja emissora Segunda-feira (19), uma tarde cultural Afro-Brasileira nas

de TV Canção Nova,' sua atuação na Catedral de imediações do Mercado Público.
Tubarão, Vila Oficinas, Matriz de Monte Castelo e a Terça-feira(20),DiaNacionaldaConsciênciaNegra-Zumbi
sua vontade de realizar um grande trabalho na paróquia dos Palmares, noite de homenagens a dez personalidades Recentemente acompanhamos no bairro Cabeçuda uma
("Je Cabeçuda. O padre que tem mestrado em Ciências negras 2012 da terraqeAnita.· mostra cultural apresentada e desenvolvida por alunos da
da Educação, todos os domingos faz sua principal Aos convidados será servido um coquetel da confeiteira Escola Básica Saul Ulysséa. Tratou-se de uma experiência-
celebração às 19h na Matriz São Pedro, sede da Shirley Silva. Convidados especiais - deputado Sandro Silva jornalística através do rádio. Uma produção integrada por
Paróquia de Cabeçuda.

•
entre outros e outras. locutores(as), um improvisadomas interessantetransrnissor,

• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • " • • • • • • • • • • • • ., tudo desenvolvido pelos próprios alunos cujas atividades,
ELAS DEBATEM EM ALTO NIVEL MEDIDAS DE SEGURANÇA: geralmente apresentadas no horário de recreio .que

• contagiou a todos. Foi na verdade, um mergulho no
'. maravilhoso universo da imaginação e criatividade. Na foto,
•

a diretora da Escola, entre alunos nos momentos que
anteciparam a apresentação do jornal falado produzido e

apresentado pelo alunos. Foi no mínimo, interessante!
Parabéns à escola e aos alunos pela criatividade.

............. - .

ALUNOS MOSTRAM UMA

EXPERIÊNCIADO'SEU

PRÓPRIO RÁDIO
. PresidenteAparecida da Silva e a

secretária municipal de Assistência
Social, Janice dosReis

-

Imagens
fotografadas
durante a última
reunião do
Conselho

Comarca da Laguna.
Objetivo: fazer respeitar
os direitos dos apenados
da cadeia pública,
condenados inclusive

Comunidade,
órgão. constituído
junto ao Fórum da

por envolvimento com

drogas e traficantes.

Aberto ao público o ano tOd,oz
Restau"ànte com B�ffet Livre e Kg

Senador GaUqtU, 360 - Praia do

po 3647·1166

Os melhores lanches e salgados de Laguna!
TELE ENTREGA

3644-0376 Rua Raulino Horn, 126 - Centro - Laguna
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dr. Alexandre Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes _

Prótese -Dental - Odontologia Estética
CRO-SC 4320

Celular: 9985 2453
e-mail: as_galarz@gmail.com .

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles nO 5

Clinicenter Fone: 3644 0325

Tubarão:
.Av. Marcolino Martins Cabral nO 1788 I 1005

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

» Completando 92 anos na próxima quarta-feira (14), a senhora
Irene Valgas Guedes, -viúva do saudoso Gilberto Guedes.

Comemorações. certamente em companhia- dos filhos
Almerinda (senhora médico Silvio Barbosa de Castro), Gilson,
"Francisco, Maria da Graça (senhora João Batista Ramos),
Rosarita, Hercílio, Hilson e Adriana.

» Das 8h às 16h- do próximo domingo (11), na Paróquia de
Nossa Senhora dos Navegantes, no Magalhães, com

Adoração do Santíssimo, será realizado o Dia de, Louvor para
Famílias, tendo como tema "Família Santuário da Vida" (João _

Paulo II), inclusive com grupinho para crianças e almoço no

local, conforme informou ontem a coordenadora Adaliany
Vieira Constantino.
» A lagunense Andrezza Birolo Joaquim, administradora e

especialista em Gestão Pública e em Gestão do Trabalho e

Educação na Saúde, vencedora da competição QUIS SUS,
aliás alcançando 80 de um total de 100 pontos, em entrevista
a publicação Canal de Serviços, do ministério da Saúde,
destacou '0 material divulgado -pelo JL.
» Ivane e o governador em exercício Eduardo Pinho Moreira,
que passaram o feriadão em Laguna, no sábado, em companhia
de casais amigos foram saborear o camarão do -restaurante

.
Arrastão, gerenciado por Tião Duarte.

9 DE NOVEMBRO DE 2012

Paulo Ricardo Ferreira, 18 anos, volante com passagens pelas,
equipes de juvenis e juniores do Brusque e Figueirense, inclusive"
disputando o brasileiro da categoria, em Salvador e agora

contratado pelo Santos FC, deu um tempo
e veio à terranatal sendo recebido no sábado

pela manhã em companhia do pai, Paulo, a

pelo vice prefeito Luis Fernando Schieflerl1l.
Lopes e o advogado Evilásio Silveira, que
aparecem na foto. O passe de Paulo, .

pertence ao agente FIFA, noBrasil, o suíço
Eric Lovey. Seu sonho, claro além de brilhar
no Santos, é integrar a seleção brasileira.

Figura das mais bem quistas na cidade, aniversariando amanhã

(lO), Claudia Neto Lopes da Silva. A data certamente será
comemorada na companhia do marido Julio, dos filhos e familiares.

gcuJzegR�EVENTOS
4M�e�

J

Responsáveis pelas mais-de 5'-500 ações fiscais do Fórum do

município, em destaque QS 'servidores Maria Caroline, Lara
Martins, Marco Antonio, Aroísa Guedes e Rayssa Gonçalves.

'

Festejando bodas de _"

. pratano últimodia I",«
Sandra Regina (dos

-

Passos) e Vilson dos

Santos, inicialmente
com uma missa em

ação de graças na

Igreja de Nossa
Senhora Áuxiliadora, '

celebrada pelo Pa"dre
; Pedro Damázlo e

após com um jant
para familiares. Tudo
em companhia dos
filhos Guilherme e

Thamiris, que
também aparecem na

foto,

"" Casamentos
-

- Aniversórios
- Confraternizações

.-", Bodas

.. Eventos em Geral

TeL: (48).3647.1-894
(48) 9129.6047

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Hoje com 15 anos, na foto ela tinha apenas 2

aninhos. Residente no novo município de

Pescaria Brava, ela é estudante. Quem será?
A conferir napróxima semanà.

9 - JORNAL DE LAGUNA 9 DE NOVEMBRO DE 2012
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JORNAL DE LAGUNA KID A ivinha quem é; ..

Agenda NoMar Grosso, o
ambiente que é referência
para o sul catarinense,
sempre reunindo um

público seleto, com o

melhor dospetiscos, com
çamarão daLaguna,

'cames efrangos.Música
ao vivo hoje (9) e ll1IIIl1Ih4
(10) comatrlJ9jessurJlreslL �l

0::',"

UNHAC4

�
CITRoEn

!CM

CRÉATlVE lECHNOLOGIE

LE mOnDE TIJBARÃO-Rua Deputado�UcesPedrode�l.das, 128?, Margín�l BR-101 (48) 3905-1515
BlUMENAU I CRlCIUMA I FLORlANOPOUS I ITAlAl I jARAGUADO SUL I jOlNV!W: I LAGES

J ' A o o R E C I T R oEN" WWW.LEMONDE.COM.BR
-

,

1- Preço à vista, sem troca, não inclui pintura metálica, frete, seguro e opcionais. Cltroên C4 GLX 1.6 Flex 12/13 com valor ã vista de R$ 49.99n,OO,e COC realizado pejo
Banco PSA com entrada de 6.0% + 3D parcelas com taxa .0% a.m + IOF. TC de R$ 55.0,.0.0. Confira a CET da operação em uma de nossas lojas. Crédito sujeito a aprovaçâe
realizado pelo Banco PSA Finance. Financiamento simulado para Pessoa Física. �ferta Faça revisões em seu veículo reqularments •válida até 14/11/2.012 ou enquanto durarem os estoques, Imagens ilustrativas. I'" I',. 'li:;:,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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onda POlicial········

No atacado e não no varejo. (r Parte)
Contam que em meados do século passado urn pescador que
residia no Morro do Gí, acabou viuvando. Os médicos, apesar
dos esforços, não conseguiram restabelecer a saúde da esposa.

-

Usaram de todos os meios e remédios, mas .. ,. o marido não

titubeou em contratar um pai-de-santo, mesmo custando-lhe um :

olho da cara, experiente nas mandingas e sortilégios. A verdade
é que chegara a hora da coitada; o destino, desprovido de

sentimentos, já havia decidido e mais nada se poderia fazer pela
infeliz; mesmo sabendo que a esposa deixaria uma penca de
filhos pequenos e urn marido que mal sabia cozinhar urn ovo, foi

implacável e irredutível. As lágrimas que o marido soltou foi de
fazer barro. A falta da consorte o faz se sentir solito no mundo,
sem urn esteio, urn porto, à deriva 1?-0 mar da vida. Os filhos, ah!
os filhos. Não fossem os sogros e os vizinhos, morriam à míngua.
A aparência, que com ela pouco cuidado tinha, relaxou de vez;
barba por fazer, banho por tomar, roupa por trocar.... , os cuidados
mínimos de higiene havia largado de mão. Cheirava a azedo e por
onde passava, as moscas faziam festa. Há quem diga que tentara

o suicídio por duas vezes, todavia sem lograr êxito. Nem isso o

infeliz fazia direito. As casamenteiras não descansavam;
. vasculhavam cada cantinho da comunidade à procura de urna

moça que estivesse disponível e que - aceitasse contrair
matrimônio com o marido: Tarefa árdua, convenhamos, porquanto
o noivo não lá era de despertar a libido e tampouco a cobiça de
mulher alguma: "Era feio de doer os olhos e não tinha um pinto
para dar água, um pau pra matar cachorro". Mas as casamenteiras
não desistiam. Foram encontrar uma rapariga de' vinte e oito

anos, com dois filhos, viúva; que morava com os pais. Tanto ela

quanto eles não viam a hora de livrarem uns dos outros. O pai
reclamava que estava tendo urna despesa extra que não podia
fazer frente e ela que não tinha liberdade alguma, que vivia sendo

policiada por eles., Sair de casa, para ela, seria o "grito do

Ipiranga", nem que para isso tivesse que juntar seus "panos de

eral ' bunda" com um velho. Pois foi o que aconteceu, Apesar de seus

'9ôêS'r quaren�a ano� O ma�ido �parentava sessénta;, sofria de

,
.reumansmo, hipertensão, diabete, colesterol.; ,Mas para ela

representava a queda da Bastilha. Ela não. Aparentava menos

que vinte e oito e suas. formas redondas despertavam
pensamentos luxuriosos no mais recatado dos homens. O marido
não estava à procura Ide um regaço.ide urn corpo caliente, que
lhe fizesse gemer sem sentir dor. Antes de urna mulher queria
urna empregada que cuidasse de si e dos filhos. Mais simples e

rápida a
) ,,' ....,

cenmoma nao

poderia ser.

Finda, a moça,
que doravante
trataremos de

Maria, foi
direto para a

casa domarido,
l e v.a n d o

consigo os '

dois filhos,
uma mala com

todo o seu

espólio e um

cão. Ao

deparar-se com

a sjtuação, ao

perceber ii

penúria em .gue
vivia o

nubente e os

filhos, sentiu
lima ponta de

arrependimento:
o preço que
estava

pagando pela
liberdade era

'

muito caro.

( -

Na segunda-feira (5), após
, ser vítima de roubo, no

bairro Magalhães, uma

mulher fez contato com o

Centro de Operações da
PolíciaMilitar, informando o

ocorrido. Com as

Concursos

(t-

í

informações que foram

repassadas, a equipe de

radiopatrulha, pelotão de

patrulhamento tático
_

e

agentes de inteligência
passaram a realizarrondas:na

região, o que ocasionou ii

localização do assaltante. O
jovem de 24 anos confessou
o ato e informou onde
estavam a bolsa e os objetos
furtados. O malandro foi
conduzido, com todo o

material àCentral de Polícia.

aso de- Polícia
Tião

9 DE NOVEMBRO DE '2012

sportes
Cantinho do Tigre

••••••••••••• CRICIÚMAVOLTA -

I

, .'

esta Baslel· · · · · · · · · · ·
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foram procurados os preços mais baixos.

Cooperalcool T. 5,35 Cooperalcool T. 3,49 Da Ilha, 4,35

1 - ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOF"
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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roflsslonal em destaque· · · · · · · · ..
São cerca de 7:30h quando Nilcéia Oliveira Lopes de

Magalhães chega para mais um dia de trabalho na

'. .Instaladora Radio Elétrica. Até às 18:30h, hora em que
•. c-

o expediente encerra, há muito que fazer e muitos
clientes a atender. Há. 40 anos no ramo do comércio, a"
focalizada, natural de Tubarão, iniciou a vida

profissional como bancária: "Fiquei por 12 anos numa

agência bancária. Foi um-tempo de muito aprendizado.
Atê surgir a oportunidade, de na companhia do meu

marido, Paulo Roberto, administrarmos a loja". A filha
de "seo" José e de dona Doralice, chega a atender até
100 pessoas por dia: "Amo a chance de poder me

comunicar. Acredito que isto é o que minha atividade
tem de melhor: A possibilidade de conhecer novas

pessoas, de encontrar gente, coisa que se estivesse em

casa, ou em outro segmento, talvez não houvesse",
avalia. Quando questionada sobre o que um profissional
da área precisa ter. para ser destaque, Nilcéia aponta:

'"'" Acredito que seja necessário um misto de simpatia,
bom atendimento e profissionalismo. São pré-requisitos
para quem deseja ter sucesso no comércio". Mãe de
Erickson e Fellype, se lhe fosse dada à chance de voltar
no tempo, ela garante que faria escolhas similares: "Com Ainda pretendo.r, viaj ar muito
certeza eu optaria pela parte de vendas, mas gostaria
de lidar com outros produtos". Quando o assunto é "

O melhor conselho que já recebi. .. viva
Laguna, a profissional declara-se apaixonada pela a vida!

_ terrinha: "Amo este lugar. Acredito que seja necessário
batalharmos mais pelo turismo, cuidarmos da cidade,

_

O que me tira do sério ...- falsidad�
trazermos mais fábricas, que possam gerar mais

empregos, mas apesar das dificuldades e desafios,
considero uma cidade muito boa de se viver". Nas família
horas de folga, é na companhia de familiares e amigos
ou viajando que a: comerciante gosta de estar:

"Raramente fico em casa. Procuro estar sempre -energia que tem
envolvida em alguma atividade, seja no Rotary ou algum

, > encontro com os mais chegados. Também me encanto

com a oportunidade de conhecer novos lugares". Parar
de trabalhar? Definitivamente não esta nos planos de
Nilcéia: "Só peço a Deus saúde para continuar por
muitos anos à frente da loja. Enquanto saúde tiver,
vamos em frente!"

Meus amuletos da sorte são ... minha

Sou fã número 1 de ... meu marido, pela

Meu sonho é ... ser feliz sempre

O que mais .gosto no meu trabalho e ...

a oportunidade de -gerar empregos
Por Letícia Carneiro

.rece" que foi ontem•••
. .. . . . . . . . .

Em julho de 1958, 'no»
Chafariz do Jardim
Calheiros da Graça, uma
tunnaquemandavavenEm
destaque, em pé Sérgio
Araújo, Carlos Augusto
Baião da Rosa, Gilson
Prates, WalmordeOliveira".'
Sobrinho, Otávio Teixeirâ'
e José Borges. Sentados, .

Antonio Ernesto Bento,
ldênioAlves,EnioPrates e
Dante Tasso Junior.

�����������������

3644-1311
tacko@bizz.com.br

Rua Gustavo Richar_d, 410 • Centro· Laguna

oltas•••
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» O prefeito eleito Everaldo dos Santos, anda com uma agenda
pra lá de cheia. Na foto com urna sugestiva camisa, quando
garantia a sua participação nas [mais da Copa do Torcedor

Lagunense napróximaquinta-feira (14), ali em Santiago.
» Poucos aqui na região sabem, mas a conhecida Milium,
empresa sediada em Joinville com mais 30 lojas espalhadas .,f)
pelo estado, tem como seu diretor presidente Paulo César
Ávila dos Santos, ali de Jaguaruna. Foi ele quém fundoua

empresaem 1976, hoje com 1.500 funcionários.Meio-campista
dos mais inteligentes, ele brilhou no futebol amador da região,
inicialmente 1;10 Rio Branco, da sua Jaguaruna e depois no

América, de Joinville, onde fixou residência e estabeleceu-se
comercialmente.
» Igreja Viva, com o Padre Pedro Damázio, é a atração de
todos os sábados, na Difusora, sempre a partir das 7h.
» Na audiência com o secretárioDalmoOliveira, da Saúde, em
companhia do prefeito eleito Everaldo dos Santos, do
vereador, reeleito, Eduardo Carneiro, do 10 suplente de
vereador Luiz FelipeRemor e do arquiteto Leonardo Paschoal,
dirigentes do nosso Hospital, além dos 300mil para conclusão
da área fisica da UTI e que deve ser liberado em janeiro,
solicitarammaisR$ 1.300mil para aquisição dos equipamentos ,

necessários e o pagamento de 1.500 internações excedentes,
ocorridas entre janeiro/2Q05 ajunho/20 12, alcançando valores
na ordem deR$ 519mil. Por falarnoHospital, quem visitou a

instituição no sábado (3) foi o deputado Manoel Motta, que
garantiu apoiar as reivindicações junto ao governo estadual.

Moda Feminina

Av. João Pinho, 1003
Mar Grosso. -. Laguna

Fone: (48) 3647.0224
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ESCOLAS CENTENARIAS, \HOMENAGEM '<$

Colégio Stella Maris e Escola de Educação Básica Jerônimo Coelho, são os estabelecimentos centenários do Sul do Estado
f

Maurício Fernandes Pereira"

o Conselho Estadual de

Educação de Santa Catarina

(CEE), no ano em que

completa cinquenta anos de
existência (1962 a2012) vem
desenvolvendo diversas

"1i1k" ações visando à

comemoração" do seu-

cinquentenário e, para
encerrar as comemorações
alusivas a esse evento,
promove homenagem a todas
as escolas com mais de oem

_

anos de 'atividades
1ll!>- educacionais em nosso

Estado.

Ao prestar esta homenagem,
o CEE reconhece o trabalho e

a dedicação de pessoas e

instituições que, ao longo de
sua existência, deixaram sua

c; marca na formação de

milhares de cidadãos
catarinenses que ali
realizaram seus estudos e

'

desenvolveram _ suas

potencialidades.

Fazem parte dessa.relação de
escolas homenageadas:

?

1- Instituto Estadual de

Educação - Florianópolis
2- Escola deEducação Básica
LauroMüller - Florianópolis
3- Colégio Catarinense -

Florianópolis
4- Colégio Bom Jesus
Coração de Jesus

Florianópolis
5- Escola de Educação.
Básica Jerônimo Coelho -

Laguna
6- Colégio Stella Maris -

Laguna
7- Colégio São José -

Tubarão
8- Colégio Santa Rosa de

Lima-Lages
9- Escola de Educação Básica
Vidal Ramos - Lages
10- Colégio Bom Jesus

Diocesano - Lages
11- Colégio Cônsul Carlos
Renaux - Brusque
12- Colégio São Luiz -

Brusque
--

13- Escola de Educação
B-ásica Professora Elisa
Cláudio deAguiar -,Schroeder
14- Colégio Sagrada Família
=Blumenau
15- Bom Jesus SantoAntônio
-Blumenau
16- Escola de Educação
Básica D. Pedro II -

Blumenau
17- Escola de Educação
Básica JoãoAlfredo Moreira
- São Francisco do Sul
18- Escola de Educação
Básica Conselheiro Mafra -

Joinville
. 19- Colégio dos SantosAnjos
-Joinville
20- Colégio Evangélico
Jaraguá - Jaraguá do Sul
21- Escola de Educação
Básica José Duarte

Magalhães - Jaraguá do Sul
22--Escola dei Educação
Básica João Romário Moreira
- Jaraguá do Sul
23- ColégioMarista SãoLuiz
- Jaraguá do Sul
24- EscolaMunicipal Ensino
Fundamental Antônio
Estanislau AyrosQ_- Jaraguá
do Sul
25- EscolaMunicipal Ensino
Fundamental Luiz Gonzaga
Ayroso - Jaraguá do Sul-
26- EscolaMunicipalEnsino
Fundamental Professor
Arnoldo Schulz - Jaraguá do
Sul
27- EscolaMunicipal Ensino
Fundamental Professora
Gertrudes Steilein Milbratz

Jaraguá do Sul
28- EscolaMunicipal Ensino
Fundamental Ribeirão Cavalo
- .-

- Jaraguá do Sul
29- EscolaMunicipal Ensino
Fundamental Ricieri
Marcatto - Jaraguá do Sul

A Educação; precisa dessas

referênc-ias para suplantar
suas dificuldades e

transformar uma sociedade

que vivencia imensos
desafios e� para tanto,
exemplos como esses levam- ,

nos a refletir, pois num país
de tantas desigualdades,
saber que muitas instituições
de ensino sobreviveram às'
mais diversas transformações
dosúltimos cem anos deixam
nos esperançosos e enchem
nos de orgulho.

-

Ó Brasil, a despeito de seus

512 anos de existência, se

comparado com o resto do"

mundo, é um País ainda

jovem. Constatar que muitas
instituições de ensino
catarinenses estão fazendo
história e formando nossa

juventude por mais de cem

anos, transformando várias

gerações, representa' a

certeza de que,"quando se tem

amor e dedicação auma causa
tão nobre como a educação,
é possível superar todas as

dificuldades. Paulo Freire
assim destacou: "Precisamos.,
contribuir para criar a escola

que é aventura, que marcha,
que não tem medo do risco,
por isso que recusa o

imobilismo.A escola em que
se pensa, em que se cria, em
que

_

se fala, em..que se

adivinha,
-

a escola que
apaixonadamente _

diz sim à
vida."

Desejamos que a coragem e a

ULART
Serviços Contábeis

CRC-SC 0868

uiz
CRC·SC,11.666jOO

an

Rua Raulino Horn, 72
10 andar, sala 3 - Centro

email:coan@bizz.com.br

Fone/Fax: 3644-0234
Cei: 8405-4900

r

abnegação de todos os dirigentes que constituíram estas

escolas e os que delas fizeram uma referência de perseverança
possam estimular toda a sociedade educacional de nosso

Estado, no sentidç de não somente perpetuar estas

instituições, mas fundamentalmente oferecer apoio e

solidariedade para que continuem na, busca do

desenvolvimento de uIIfa educação de qualidade.

Por fim, o que se depreende ao se constatar que inúmeràs
,

escolas catarinenses ultrapassaram cem anos de existência é

a confirmação da existência de gestões escolares persistentes
"

e eficazes. A Organização para a Cooperação e o

Desenvolvimento Econômico - OCDE, quando da análise do
sistema-educacional catarinense, qualifica claramente esse

segmentoescolar como de vital importância para a construção
da oferta de uma éducação de qualidade e transformadora.

Por isso, convidamos a todos para a solenidade de

homenagem às Escolas Centenárias do Estado de Santa
Catarina que ocorrerá no dia 19 de novembro de 2012, às
19:00 h, no Auditório Antonieta de Barros da Assembleia

Legislativa do Estado de Santa Catarina.

*Presidente do Conselho Estadual de Educação de Santa.
Catarina
**Conselheiro e Presidente da Comissão de Planejamenô
do Conselho Estadual de Educação de Santa Catarina,

É SHOW! VERÃO 2012-2013 É NA

BYCHELO
VENHA CONFERIR!

RAÚLINO HORN, 114, NO CENTRO DA CIDADE

Laguna - Fone: 3646 - 5016

/

Rua Gu�taYo

Centro - LaguDa
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#t COPA DO. TORCEDOR LAGUNENSE EM SUA u- EDIÇÃO
, <,

Há 10 anos reunindo. adeptos do. futebol máster, fortalecendo amizades, a Copa do. Torcedor Lagunense chega em sua 11 a edição, com a final acontecendo na próxima quinta-feira (15), no
estádio. do. Botafogo, em Santiago, a partir das '17h com Clube de Regatas do. Flamengo, denossa cidade e Urussanga, a nossa capital do. vinho, estando. em disputa a Taça Everaldo dos

Santos/Antonio Honorato. Na preliminar, às 15h30 jogarão candidatos a vereadores (eleitos ou não), de Laguna e de Pescaria Brava. Às 19h será servido um jantar de confraternização para ""',

w:OO pessoas, com entrega das premiações para atletas e convidados no salão. de festa do. Botafogo. De acordo com o. organizador Amauri Luckina, o. prefeito. eleito. Everaldo dos Santos

"vestiu�' a camisa do. evento. esportivo, conforme aparece na foto da coluna Soltas, à página 11. Confira aqui, em fotos, um PÜUCÜ da história do. evento..
r:

PROVEDOR DE INTERNET COM
-RAPIDEZ E QUALIDADE
A. PARTIR DE RS 34,$0

• -.- E E -.-
Fone/Fax: -(48)3644-3032,
bizz@bizz.com.br - www.bizz.com.br
Rua Gustavo Richard, 550 - Ed. J.M. Constántino, Sala 07 .

'
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VIDA DE MAGISTRADO
DESEMBARGADOR APOSENTADO ANTÕNIO FERNANDO DO AMARAL E SILVA:

O ADEUS INDESEJADO DE UM AMIGO DE INFÂNCIA
o Tribunal de Justiça de Santa
Catarina é umapequena "cidade"
de concreto e vidro, dividida em
duas torres, em cujas artérias estão
alojadas dezenas de gabinetes,
salas e outros espaços. Neles,
assim como nos mais de 11 °
fóruns espalhados pelo Estado,
magistrados e servidores

cumprem diariamenteuma rotina
de certo modo burocrática,
enervante. Embora tudo isso

exerça, nos que ali labutam, um
estranho fascínio, originado dos
enredos judiciais e das histórias

que vão das mais chocantes até

aquelas inusitadas, todas contidas

\o}c-
nas milhares de pilhas de

processos que se avolumam em

todos os cantos. Sim, às vezes

mais do que tudo, é também Q

desejo de fazerjustiça - ou de não
cometer injustiça - o principal
estimulante para não esmorecer

perante o incessante aumentono
.

número de ações que dão entrada
todos os dias no Poder Judiciário.

Naquela tarde ensolarada de

quinta-feira, dia27 de agosto, essa
rotina enervante e burocrática
seria quebrada, com a despedida
indesejada - de um dos ícones da

magistratura catarinense, um
homem cuja vidaprofissional foi
transformada numa verdadeira
cruzada em defesados direitos das
crianças e dos adolescentes.

Naquela tarde ensolarada ,de
quinta-feira, dia 27 de agosto,
Antônio Fernando do Amaral e
Silva participava de sua última

Seção da Câmara Criminal para
então deixar o. cargo de

desembargador, aposentar a toga,
c> deixar para trás o Tribunal e

encerrar, demaneira singela, uma
trajetória que inspirou amuitos e
ainda servirá de espelho para as

futuras gerações de operadores do
Direito ... Crianças e adolescentes
nem imaginavam, porque
desconhecido para eles, que
naquela ocasião estavam

.a. \ perdendo um herói sem capa, sem

máscara, alguém que jamais
hesitou, enquanto pôde, com ou

sem canetapara decidir, em fazer .

valer o respeito à dignidade
humana, tratando-os de forma

desigual na exatamedida das suas
desigualdades. AntônioFemando

L7- do Amaral e Silva nasceu na

Laguna de todos os Anjos, da
AnitaGaribaldi, em 31 de agosto
de 1939,doventredeumafamília
já tradicional no ramo doDireito.
No tempo do Império, o avô foi
nomeado para um . cargo

equivalente hoje ao de promotor
de Justiça e seu pai, Cantídio do
Amaral e Silva, também exerceua

hc judicatura. Como que porosmose,
Amaral e Silva decidiu, então,
cursar Direito na Univ.ersidade
Federal de SantaCatarina (Ufsc),
o que fez de 1960 a 1965, no
mesmo período em que exerceuo

.

cargo de redator chefe do jornal O
Estado; em Florianópolis. Seus
três filhos - Katize, Antônio e

Emanuel - também trilhãram o

mesmo caminho: ela diretora da

secretariado TribunalRegional do

Trabalho, o segundo,juiz federal,
e o caçula, juiz estadual. Depois
de formado, .ele atuou como

promotor de Justiça nas comarcas
-de Bom Retiro,Anita Garibaldi e
Palhoça, de 1965 até 1968, ano
em que ingressounamagistratura.
Passou pelas comarcas de

Tangará, Bom Retiro, Ibirama,
SãoMiguel do Oeste,Araranguá
e, finalmente, emBlumenau, onde
permaneceu até 1990, quando foi
promovido para' o cargo de

desembargador e veio
definitivamente para a Grande

Florianópolis. Na Capital, ele
chegou a presidir o Tribunal

Regional Eleitoral (TRE) e o

Tribunal de Justiça doEstado de
Santa Catarina (TI/SC). Desde o
início da carreira,mesmo sem ter

uma 'razão específica, Amaral e
Silva dedicou-se à área da inf'ancia
ejuventude. Em cadacomarca, ele
deixava as suas digitais, não só

pelas decisões inovadoras, mas
também por ações vanguardistas,
como por exemplo, aque iristítuiu
as Comissões de Bem Estar do

Menor, hoje conhecidas como

Conselhos Tutelares. A

implantação dos tais conselhos,
aliás, foi idéia sua, quando da

elaboração do Estatuto daCriança
e do Adolescente (ECA). Ele
queria estes órgãos funcionando
junto às escolas, mas foi vencido
na Comissão, que entendeu por
bem manter separadas as

respectivas funções: A juíza
Brigitte Remor de SouzaMay é

testemunha do respeito que a

comunidade jurídica tem em

relação aodesembargadorAntônio
Fernando do Amaral e. Silva.

"Participei deuma reunião em que
um ex-procurador da Bahia
relatou que o desembargador
Amaral, enquanto juiz de

"menores", teria deixado de

aplicar oCódigo demenores com
base na legislação internacional à
época. E isso fez história", conta.
Na opinião damagistrada,Amaral
e Silva foi fundamental para a

mudança do marco teórico e da

legislação do país referente à

'infância e Juventude, passando da
chamada "doutrina da situação
irregular", que via as crianças e

adolescentes comomeros objetos
de ação do Estado, para a

"doutrina da proteção integral",
que tratava da concepção da

criança e do adolescente como

sujeitos de direitos. Ele também
contribuiu para que dois

princípios, os quais resumem o

norte adotado pela Constituição
Federal de 1988, quanto à

concretização da garantia dos
direitos e da proteção infanto-:

juvenil, fossem adotados: a já
citada consideração da criança e
do adolescente como sujeitos de
direitos' e o respeito à condição
peculiar de -pessoa em

desenvolvimento. Foi emmeados
da década de 80, contudo, que o

desembargador Amaral e Silva
deixou de ser mais um para se

tornar referência entre tantos

especialistas na área do Direito.

Embalado por uma dissertação
para o curso de pós-graduação,
cujo tema era a "Análise Crítica
ao Código deMenores",Amaral
e .Silva seguiu para Recife (PE),
para participar de um encontro
nacional de juízes e curadores de
menores. Pedro Caetano de

Carvalho, na época estudante de
Direito e hoje juiz aposentado, o
acompanhou e lembra que o

desembargadorhavia inscritouma
síntese de sua tese para ser

,

apresentada
naquele
congresso,
c u J o s

palestrantes e
diretoria eram

sempre as

mesmas

pessoas,
"menoristas"
conhecidos.A-;

apresentação
dos trabalhos

'

seria depois
do almoço e

ninguém ali
desconfiava

que a tarde s

seria a um só

tempo indigesta e eletrizante.

Quando chegou a vez do então

juizAmaral e Silva, vindo de uma
pacata cidade de Santa Catarina,
muitos achavam que a "sesta"

estava garantida em pleno
auditório. Mas, rapidamente
tiveram que engolir o bocejo para
então arregalar os olhos diante de
um discurso inflamado, que
buscava analisar as incoerências
do Código de Menores e da
necessidade de um novo olhar
sobre apopulação para a qual era
voltado. Pedro Caetano recorda

que a organização do evento foi
chamada às pressas - eles estavam

emhorário de almoço - adentrando
em passos rápidos e tensos no

auditório e se dirigindo aos

microfones, quando cassaram a

palavra daquele juiz que estava

detonando com o Código' e
indicando os equívocos da
Política Nacional do Bem Estar
doMenor. "Amaioriadopúblico
naquele momento era composta
por estudantes de Direito e

funcionários daFunabem,Unicef
etc. A Diretoria foi vaiada e

acabou retomando a palavra ao

Dr. Amaral, que concluiu sua

apresentação. Depois disso, ele
nunca mais teve- sossego",
comenta. Ali mesmo, Amaral e
Silva foi convidado por
representantes da Funabem e do

Unicefpara uma reunião no Rio
'de' Janeiro e para tantas outras

deflagradas pelo país afora. Logo
foi indicado para representar o
Brasil entre os países de língua
portuguesa que discutiam o

documento que se transformou na

Convenção Internacional dos
Direitos daCriança. O ponto alto
da carreiraparece mesmo ter sido
a participação na elaboração e

discussão doEstatuto daCriança
eAdolescente (ECA), embora o

antes e o depois deste marco

pessoal possam ser tratados com

igual importância valorativa.

Posteriormente, a pedido do
Ministério da Justiça, Amaral e
Silva apresentou o projeto de Lei

de Regulamentação das Medidas
"Sócio Educativas, porque
acreditava que os debates iriam

aperfeiçoar uma proposta que
evitasse o descrédito doECA, e a
tentativa da redução da
menoridade penal quanto ao

infrator, como de fato vem

ocorrendo

hoje em dia.
"Talvez '0,

projeto
i n i c i a I
contrariasse
certos

interesses do
Estado 'e de

servidores,
bem como

das "ditas"
autoridades

que falam
do ECA,
m a s

continuam
raciocinando
p é I o

revogadoCódigo deMenores. Ao
invés de proceder ao debate, o que
se viu foi a agressão à pessoa do
então desembargadorAmaral, por
parte dos que não tiveram

competência para aperfeiçoar o
referido projeto de Lei", destaca
o juiz Pedro Caetano. De fato,
não obstante todo o esforço do

magistrado, através de uma,
produção científicavigorosapara '

clarificar a nova legislação e

também tentar viabilizá-la na

prática, o ECA continua sendo

visto comouma legislação "suíça"
vigorando emum país de terceiro
mundo. Ou seja, linda no papel,
mas de dificil aplicação numBrasil
eivado de complicações históricas
de toda ordem. Conselhos

Tutelares, como de sorte todo o,
sistema de proteção
infantojuvenil, por exemplo,
carecem da falta de estrutura

adequada para a realização deste
tipo de trabalho. Somente no

Conselho Tutelar do norte daIlha
de Santa Catarina, 250 casos de

violência contra crianças e

adolescentes estão acumulados,
isto é, não foram ainda sequer
examinados, apurados, deixando�

os supostos agressores livres; e
as vítimas indefesas. Muitos
outros estão em andamento,
sendo acompanhados, porém, por
uma equipe de apenas sete

pessoas que simplesmente
trabalha quase que.
permanentemente em regime de

plantão - sem direito à hora extra.

"Temos que nos virar nos 30",
diz a conselheira Karina Melo
Vieira. Ela relata um dos tantos
casos dramáticos, descoberto três
semanas antes da despedida do

desembargadorAmaral e Silvado
Tribunal: Umamenina de 13 anos

que acusa o padrasto de lhe

violentar sexualmente desde os

oito anos de idade. O caso só foi

descoberto porque a vitima contou
para urna colega dó colégio, esta
avisou a professora, que por sua
vez fez a denúncia ao Conselho
Tutelar. Amenina encontra-s�por
ora num abrigo, e a mãe. dela
continua com omarido, o suposto
algoz da própria filha... Mas,
como em todo processo de

construção, as lutas que se travam
em prol de uma causa parecem
não ter fim e, por isso, devem
continuar contando com a

experiência do desembargador
Amaral e Silva. "Precisamos dele
na concreção do paradigma, ou
seja, continuar a ajudar a pensar
nas ações necessárias para a

prática e melhoria, desde o

Sistema de Garantias, como um
todo, o Sistema de Justiça da
Inf'ancia e Juventude, etc. Para
mim, pessoalmente, tenho a firme
convicção e esperança de que a

aposentadoriado desembargador
Amaral foi somente enquanto
funcionário público, pois o

conhecimento, a experiência dele
sãomuito importantes para todos
nós", afirma ajuízaBrigitteMay,
Mas não é só pelo engajamento
em causas tão nobres queAmaral
e Silva angaria tanta admiração
entre os seus pares. Servidores e

magistrados que privaram do seu
convívio afirmam que ele é uma

pessoa extremamente afável,
inteligente e altruísta. Um mestre,
na verdadeira acepção dapalavra.
"Sempre com paciência, se

colocava numa posição de

aprendizado, de troca de

conhecimentos, o que estm-;ulava
os que estavam ao seu redor a
estudar mais e mais ...", lembra
BrigitteMay.Para o juizMarcelo
Carlin, o desembargadorAmaral
e Silva teve também um papel
importante junto à classe e ao

Poder que representava. "Muito
poder ser dito do desembargador
Amaral como professor da escola
da magistratura; como

magistrado, como palestrante e

ativista das questões da infância
e juventude,mas o que eu ressalto
é a preocupação com o Poder
Judiciário, o seu fortalecimento e

a valorização dos magistrados
durante toda a sua carreira e, em

especial, como presidente do
Tribunal de Justiça e Diretor da
Academia Judicial. Não foi por
acaso que quando iniciamos o

projeto do núcleo de estudos da
infância ele foi o palestrante da
aula inaugurai", relembra o

magistrado. Nos últimos tempos,
AmaraleSilva�sededicando
a uma causa pouco simpática à
maioria dos magistrados: a luta
pela aprovação do Projeto de
EmendaConstitucional que trata
do aumento da idade limite para a

aposentadoria compulsória, de 70
para 75 anos. E para provar que
coerência é virtude dasmais caras,
ele não exitará em trocar o dolce
far niente que sua aposentadoria
pode lhe proporcionar na

charmosa praia de Jurerê

Internacional, por um debate que
valha a defesa desta bandeira.

Naquela tarde ensolarada clt:.
quintafeira, dia27 de agosto, eram
13h45min quandoAmaral e Silva
entrava umtanto apressado no

gabinete e, de súbito, topou com
o jornalista na- recepção.
Cumprimentou-o e repetiu o

gesto para os três assessores na

sala ao lado. Pediu que fosse
servido café à visita e convidou-a

para adentrar à sua sala. Após
conversa inicial, não se sentindo
muito à vontade com a

possibilidade de ver parte de sua
vida retratada em páginas de

jornal, apelou para uma falsa

modéstia, ao dizer que não fez
nada de mais e que não �
necessidade de se dar'destaque'ã
sua despedida. O jornalista,
porém, insiste e ele então falaum

pouco sobre sua participação na .

elaboração do ECA ... E,
rapidamente, troca de assunto,
para então revelar que a única

preocupação em.toda a sua vida
foi a de tentar transmitir aos filhos
e aos que o cercavam que o ser

humano deve sepreocupar apenas
em servir, ser útil a alguém e,

sobretudo, praticar a tolerância,
aceitando as pessoas como elas
são ... Seu assessor interrompe a

conversa e avisa que a seção está
prestes a começar os trabalhos.
Ele auxilia o desembargador a

vestir a toga e, então, tod
seguem para Hall Superior da
Torre I do Tribunal de Justiça de
Santa Catarina, na sala onde
haveria para ele aquela última

Seção da Câmara Criminal. O

presidente do TI, desembargador
João Eduardo Souza Varella, o
presidente do Tribunal de Contas
do Estado, José Carlos Pacheco,
oito desembargadores e outras

autoridades participam do último

ato, assistido por um número .

_

reduzido de pessoas naquela
sala... Os colegas lheprestamuma

últimahomenagem,naverdadeum
reforço do que já havia sido feito

. uma semana antes durante uma

sessão do TribunalPleno ... e em

ambas houve quem não seguras:)
as lágrimas ...Amaralpede escusas
por não poder julgar dois

processos, alegando um eventual
.

erro produzido pela secretaria do
TI... e uma vez mais agradece
emocionado aspalavras de carinho

-

e os momentos de convivência
com os colegas magistrados ...
Despedese e segue rumo ao seu

gabinete...Acaminho do elevador,
depois daquele adeus, dois dos
seus assessores concordavam que
aquela ocasião teve um clima de
velório ... e no gabinete do

magistrado; lembravam; essa

sensação viria à tona por mais
alguns 'dias, cada vez que se

aspirasse o perfume exalado dos
lírios deixados por alguém par,

,

marcar aquela despedida.
.'

Texto e Foto: Fabrício
Severino

Publicado, no Jornal O
Judiciário em setembro de
2009
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Eu queria ser•..
Lenine Martins tem- o sonho desde
criança de ter um grande emprego: ser
filho do Eike Batista. Quem nao ia

querer "trabalhar como filho" do

homem mais rico do Brasil? Não queria
fazer ele perder. as esperanças, mas depois que ele

nasceu, as chances dele nascer filho do Eike Batista
caíram para 09.6. Porém, ainda há chance. Já que o filho
"oficial" do Eii<e, Thor, anda fazendo algumas coisas

erradas, nada melhor do que contratar um filho novo

para o Elke. Um filho que saiba usufruir do seu dinheiro

com festas" iates, mansões e que não cause nenhum
dano ao patrimõnio nem destrua os carros da família,
como fez O querido Thor, né? Thor, você está derrutido!'

-:·::0pua. o emprego dos seus sonhos?
Muitosjovens fizeram o ENEM no último fim de semana, E muitos deles devem estar se perguntando: E agora?
O que vou fazer daminha vida?Que faculdade fazer?Que emprego escolher? ,

E é pensando nesse .dilema que fizemos uma enquete pela internet pra saber quais os empregos que todo
'mundo sonha em ter e também os que mais estãoem alta nomercado, Vamos aos fatos!

Os dez melhores e piores empregos
O site americano CarrerCastcom fez este ano, uma lista com os melhores e

piores empregos lá Para elaborar o rankjng'dos 200 melhores e piores, o
�,síte utilizou dados dq Bureau of Labor 5tatistics � de outras agências do
f governo dos Estados>Uflidos e levou em conta'fáfores como

demandasl',

físicas, a�biente de trabalho, salário, estresse" e perspectivas de ••contratacao. "

I O�dezmelhores Os dezpiores'
'. .,'I J - Engenheiro de software I - Lenhador (200a posição no ranking) .,'

�Z - Atuário 2 - Produtor de leite

I 3
- Gerente de RH ' 3 - Sofdado

I,. 4 -

De,ntista 4 - Operador deplataforma de petróleo.
15-Planejadorfinanceiro 5-Jornalista'

16-AUdiOIOgista ti 6-Garçomj nete

'.7-Terapeuta ocupaciOFlBJ" 7 - Leitores d,e €ldidores residenciais

I ••
,8 - Gerente de pUbliC,;aade on-llne 8 - Lavador deprarcs
9 -Analista de sistemas 9 - Açougueiro'

i 1 O - Matemático 10 _ Locutorde;rádio

II OU seja: É mellíor você ser lavador de pratos do que fazer o trabalho, que
• nós aqui no Jornal de Laguna fazemos. Ser jornaüsta não é fácill Então,
I quando sua mãe reclamar do seu trabalho como lavador de pratos, pense

I pelo lado positivá: você podia estar matando, f.<_2ubando, escrevendo
I matéríás ou fazendo entrevistas, mas nào. você está Iavando pratos
I fazendo um bom tri!:1tl1all;1o. Muitomelhor se com' o aosjornalistas dos
sites de fofocas:

Eu queria ser...
Ana Carolina Mendes

queria traoaínar com algo
que possa viajar e

trabalhar com moda e

design ao mesmo tempo,
Na cabeça-dela veio a ideia de ser uma

curadora de arte, viajando por museus

pelo mundo todo ou uma pesquisadora
em tendências de moda e design, viajando
o mundo, vendo pessoas e lugares. Um
ótimo empregai Mas na minha cabeça,
juntando as palavras viajar + desiqn, só

conségui pensar em pichador. Não sei por

que, mas logo pensei nos manos viajando,
pichando, 'numas viagens muito loucas ...

bom. .. mas pichar nem é emprego, então,
está descartado I Ou não?

Euqueria ser...
Juliana Bittencourt é cultlA filha que todo

pai queria ter. Ad invés desses empregos
comuns, banáis, sem.cultura. ela queria
trabalhar em uma editora de livros,
construindo desde a capa, a história,

�diagramação, fazer o livro inteiro nascer) Trabaíhinho
trabalhoso esse! Mas fiquei sabendo de uma vaga em

urna editora de livro de receitas, tá valendo?
'

EuquCi!ríaser...
O sonho de todo jovem que
gosta de games, de cultura
n e rd : trabalhar corno

avaliador, lead designer ou
consultor em alguma empresa
que trabalhe comjogos, séries, .

quadrinhos, coisas do universo nerd. (sse-é
também o sonho do Erie Cézar. Nada melhor do
que trabalhar e ganhar pra ficar jogando,
experimentando coisas que fazem a diversão de
todo mundo. Se omelhor trabalho é aquele.que
você faz esc diverte, esse então é perfeito!

Euqueria ser...
Sheik! Não. Aquilo que você toma é
"Shake", O que o Matheus Pacheco quer,

, ser é um Shetk árabe. De preferência um

Sheik dono de refinarias' de petróleo.
Petróleo é o que move o mundo e dá

uma dinheirada! Tirando o calor do deserto,
,

esse seria um ótimo emprego, Mas também, quem se

importa com calor quando se estar deitado na grana,
numa mansão enorme, com piscinas, um belo harém de
lindas mulheres e o melhor, sem peso na consciência,
pois Já ter váriasmulheres não é pecado não!

-c
'1
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No Mar Grosso, o

ambiente que é referência

para o sul catarinense,
sempre reunindo um

públ ico seleto, com o

melhor dos petiscos, com
camarão da Laguna,
carnes e frangos.
Música ao vivo hoje (9)
e amanhã (10)· com
atrações surpresa.
DESTAK - Música ao

vivo hoje (9) com Erven
de Floripa e amanhã (10) .

com Rafael Justi. Agora
contando com os

serviços de tele-entrega.
Fone: 3647-0761. �

TRABUCÃO .,' Ao lado
da Xavantê, no

Magalhães, amanhã (10)
música ao vivo com

Musical TropicaL Ali
também são servidas
marmitas e bandejas.
Fone: 3644-1761
CINE CLUBE
LAGUNA - No Casarão
do IPHAN, próxima
quarta-feira (14), às 19h
"O beijo no asfalto".
Entrada franca.

Até mesmo nossos. telhados
. tradicionais necessitam. de
cuidados especiais e, �

principalmente preventivos;
fiara melhor preservação.
Entre esses cuidados
destacam-se Os chamados
"Bebedouros":

São parles de telhas que protegem os

pequenos vazios das próprias telhas
canais entre os espigões ou cumeeiras
dostelhados. Com isso esses pequenos
vãos seprotegem(la ilifiltração de chuvas
e acabamporpermitir a infiltração dos
ventos.funcionando como uma espécie
de chaminé, colaborando para a

renovação do ar no interior do telhado
e, por conseqüência, uma melhor

,"

respiração das estruturas d�madeira.
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